

Mejoran abasto de agua en Múzquiz



Score!

YAMAMOTO LLEVA AL TRIUNFO A DODGERS

Con una gran labor de Yoshinobu Yamamoto, quien terminó el partido con 110 lanzamientos, Dodgers vence 5-1 a Brewers y pone la serie 2-0.

Disminuyen casos de gusano barrenador

Esto genera excoptivas en ganaderos para exportación

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La disminución de casos del gusano barrenador en diversos estados de la República Mexicana



Expresó Diego Elguezabal, subsecretario de Desarrollo Rural en la Carbonífera.

ha generado expectativas positivas entre los ganaderos de Coahuila, quienes podrían ver pronto la reapertura de la frontera para la exportación de ganado hacia Estados Unidos.

Esta posibilidad ha cobrado fuerza gracias a los esfuerzos coordinados entre autoridades locales, estatales y federales para contener la plaga que afecta al sector pecuario.

LOCAL / PÁG. 2

Se verificó la rehabilitación de las líneas de abasto de los pozos Aparicio 1 y 2

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Melchor Múzquiz, Coah.- El Secretario de Gobierno de Coahuila, Óscar Pimentel González, encabezó un recorrido de supervisión en la ciudad de Múzquiz para constatar las acciones implementadas en materia de abasto de agua potable, acompañado por el director de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento (CEAS), Ing. José Lauro Villarreal Navarro, la alcaldesa de Melchor Múzquiz, Lic. Laura Jiménez Gutiérrez, el subsecretario de Gobierno en la Región Carbonífera, Dr. Francisco Tobías Hernández, y el gerente regional del Sistema Intermunicipal de Agua y Saneamiento, Enrique Salazar.

Durante la jornada, se verificó la rehabilitación de las líneas de abasto de los pozos Aparicio 1 y 2, obra



impulsada por el Gobernador del Estado, que ya se encuentra en operación y permitirá garantizar la sustentabilidad del servicio para los 13 mil 500 usuarios registrados en la cabecera municipal. Asimismo, se inspeccionó el socavón, confirmando que el caudal actual es suficiente para cubrir las necesidades de la población, y se estima que



y Porvenir, con el objetivo de mejorar la distribución y abasto de agua, logrando ya resultados positivos en el sector Infonavit, donde se incrementó el suministro. Se continuará trabajando para detectar y atender las colonias que presentan problemas de baja presión o suministro intermitente.

Como parte del compromiso con la ciudadanía, se estableció un programa de bacheo y pavimentación en las vialidades donde se han realizado intervenciones del Sistema Intermunicipal de Saneamiento, garantizando la reparación completa de fugas y conexiones, y mejorando la circulación en la ciudad.

con las recientes lluvias se podrá asegurar el abasto por un período prolongado.

El recorrido incluyó la evaluación de la eficiencia del sistema en aspectos de micromedición, cobranza y alternativas para facilitar el pago del servicio a los usuarios, buscando generar beneficios económicos y evitar que las tarifas sean un factor de carga para las familias de la región.

Adicionalmente, se supervisaron obras en los sectores La Piedra, El Panteón

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Detona Manolo programa de 1000 aparatos ortopédicos

Destaca Gobernador del Estado la inversión extraordinaria de alrededor de mil millones de pesos en el tema de salud



decer a mi amigo Enrique Garza y por supuesto a todos los medios", señaló. La actriz también destacó su pasión por los caballos y reveló que tuvo la oportunidad de cabalgar en un hermoso caballo durante su estancia en la región, lo que le permitió cumplir uno de sus sueños.

La película promete ser una producción emocionante, con una variedad de escenas y elementos que mostrarán la belleza y riqueza cultural de la región. Va a haber caballos, va a haber de todo un poco", adelantó Almada Cervantes.

LOCAL / PÁG. 2



Pablo de la Cruz Escobar y su esposa Erlinda Elías de Luna, propietarios del restaurante "El Cochiloco", son los promotores de esta noble acción.

Se unen para apoyar a damnificados

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SABINAS, COAH.- Gracias a la generosidad de las familias de Sabinas, se ha logrado recaudar una gran cantidad de víveres para apoyar a las personas damnificadas por las inundaciones en la ciudad de Poza Rica, Veracruz. Pablo de la Cruz Escobar y su esposa Erlinda Elías de Luna, propietarios del restaurante "El Cochiloco", son los promotores de esta noble acción.

La pareja de fe cristiana había decidido inicialmente reunir víveres por su propia cuenta para llevarlos a Poza Rica, pero gracias a la propuesta de una amistad, decidieron invitar a las personas a contribuir con víveres no perecederos, productos de limpieza y agua. Esta

Familias de Sabinas se solidarizan con habitantes de Poza Rica, Veracruz.

acción solidaria ha superado las expectativas de la pareja, quienes se sienten agradecidos por la respuesta de la comunidad.

Pablo de la Cruz Escobar partirá mañana jueves con rumbo a Poza Rica, Veracruz, para hacer entrega de este apoyo humanitario a las personas afectadas por las inundaciones. Además de entregar los víveres, también se sumará para donar alimentos, preparar comidas y ofrecerlas a sus paisanos.

LOCAL / PÁG. 2



Filmarán en Sabinas El Caballo del Diablo

La producción promete mostrará la riqueza cultural y natural de la región

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- La actriz y productora Estrella Almada Cervantes visitó Sabinas, Coahuila, para anunciar la filmación de una película en la región. La producción, titulada "El Caballo del Diablo", estará rodada en Sabinas y sus alrededores, y contará



con la participación de actores locales, incluyendo a Enrique Garza Morus.

Almada Cervantes expresó su emoción y agradecimiento por el apoyo recibido de la comunidad local y los medios. "Quiero agra-